



10 de diciembre de 2018 · 🌐



El profesor de Karate de nuestra prepa está siendo investigado por violencia, acoso y abuso sexual.

Así es compañeros, lamentablemente esto pasó, Takashi Ota, el actual maestro de karate de la preparatoria 6, acosó y abusó sexualmente de una muy buena amiga. Un hecho que nunca debería de tener lugar en ningún lado.

Ya se presentó la denuncia formal ante la Dirección General del Deporte Universitario, y ya se le citó al profesor para una junta resolutive.

De verdad espero que esto no se quede impune, y se tenga el valor de denunciar cuando casos como estos se presenten.